



000169496 2073008

**28**

**espectáculos**

**LA SEGUNDA**  
Martes 25 de Abril de 1989

## "Aniversario" hace 'cola' para estrenar en Santiago

Mientras "hacen cola" para conseguir una sala que les permita estrenar oficialmente en Santiago, Gabriela Medina y César Arredondo harán tres funciones de adelanto de la obra "Aniversario". Estas se llevarán a cabo este sábado y el 5 y 6 de mayo en la Sala Fray Pedro Subercaseaux, de San Miguel.

Con esta pieza, el recinto se transforma en un nuevo espacio para el teatro en esa comuna. Hasta ahora sólo se habían hecho allí eventos musicales.

**"Epidemia espantosa"**

"Aniversario", de Fernando Cuadra, se estrenó este verano en Viña del Mar, con excelente respuesta del público y de la crítica especializada.

Los integrantes de la Compañía de Teatro Chileno están ansiosos de presentarla en la capital, pero han tenido que enfrentar ciertas dificultades.

"En Santiago existe una epidemia espantosa que se llama escasez de sa-

las. Nosotros estamos en la fila, esperando que se desocupe El Conventillo II. Eso será aproximadamente en junio", cuenta Gabriela Medina.

En todo caso, con su marido y compañero de escena, César Arredondo, no han detenido el trabajo. "Estuvimos en Concepción y pronto iremos a Rancagua, Curicó y posiblemente Chusqueamata. Así estamos cumpliendo con el objetivo de nuestro grupo y que es itinerar con el teatro chileno contemporáneo".

**Gira a Ecuador**

El grupo, además, viajará a Quito, Ecuador, invitado al Segundo Festival Latinoamericano de Teatro, en junio próximo.

"En una función de ensayo, por una casualidad loca, nos vio el director del centro cultural de la Universidad de Quito, organizadora del evento. Nos invitó porque encontró que la obra es muy interesante y universal", cuenta la actriz, añadiendo que están

a la espera de la confirmación de la fecha exacta.

**"No hay borrón y cuenta nueva"**

"Aniversario", la última creación de Fernando Cuadra, es el balance que hace un matrimonio en sus Bodas de Plata. La pareja está inserta en el Chile de hoy, con cuatro hijos que representan toda la gama de la juventud actual.

Roberto, el marido, es un dirigente sindicalista, más bien ateo. Raquel es una dueña de casa tradicionalista, católica, apostólica, romana. De este modo, ambos enfrentan el matrimonio y las vivencias de los hijos, con dos posiciones antagónicas, pero ba-

sadas en el amor. Sin embargo, al término de la celebración, cuando se quedan solos, hace crisis ese amor, porque se vuelcan todo.

"Es una obra profundamente humana, cuya temática de fondo es que perdonemos, pero sepámonos qué perdonamos. No hay borrón y cuenta nueva", explica Gabriela Medina.

**Bicicletas locas**

Finalmente, adelanta que ya están pensando en el segundo estreno de este año, "La ciudad de las bicicletas locas", que todavía está escribiendo Fernando Cuadra.

Para esa pieza, la compañía ampliará el elenco con la incorporación de Violeta Vidaurre y Pedro Villagra.



César Arredondo y Gabriela Medina, en un ensayo de "Aniversario".

# "Aniversario" hace "cola" para estrenar en Santiago [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

"Aniversario" hace "cola" para estrenar en Santiago [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)